
14第3回議会報告会

市 長 に 提 出 し た 意 見 ・ 要 望
【地域振興】
１．渋川の発展は道路の問題、また、長谷堂、切通の両側を住宅地にしてはどうか。住宅地があれ
ば発展の余地はある。

２．今年度事業に岩代地区の事業がない。特に長命工業団地は大玉、本宮に近く交通の便はいいが、
大玉に家を作って通勤するようなことになる。岩代地区から言えば、阿武隈川の東側に造成す
れば活性化になるのではないか。

３．JICAの卒業生は世界に向けて活躍しており、さらに、集落支援員等の役割を担ってもらうなど、
二本松市のために活躍できる環境づくりをして欲しい。

【道路整備・河川整備】
８．農業共済組合の前の道路と市役所の前の道路の白線が消えている。
９．雪の際に大変なので、岳下・杉田の通学路の整備を２～３年のうちにしてほしい。杉田の踏切
を何とかして欲しい。

10．道路管理で道路に８割くらい立木がかぶさっているところは、何とかしなくてはならないので
は。

11．カントリーパーク周辺の道路は小中学生、こども園の送迎で混雑する。拡幅や側溝にグレーチ
ングをかけるなどの工夫をしてほしいと前回の議会報告会時に要望したが、対応は。

12．高林寺の下の道路（市道若宮伏返線）の喜六田地内のＳ字カーブを取って、東側に改良してほ
しい。

13．油井川の管理（草刈り）について、どうなっているのか。

【人口減少対策】
４．二本松市も油井地区には集中して人口が
増えている。均衡ある発展のために、渋
川地区に安達駅に行ける道路を整備する
とか、住宅地を集団的に整備すれば、渋
川小学校の児童も増える。

【農業振興】
６．農業振興地域になっているが、現在は農
業をやっていない。死んでいる土地が多
い。有効活用できないか。

【震災復興】
５．仮設焼却炉が試験稼働したそうだが、地
元住民には何の情報もない。搬入する
ルートも変更になったが知らされていな
い。不安である。安全であるならば現場
見学会をするなどの対応をしてほしい。

【観光振興】
７．外国人観光客に対しての案内が英語だけ
では足りないのでははいか。多言語化が
必要である。

　議会報告会で市民の皆さまから寄せられたご意見・ご要望のうち、市長に伝える内容をまとめ、９
月３日に議長・副議長が市長に直接提出し、内容を検討されるよう要望しました。今回は、それらの
内容をお知らせします。

ご意見・ご要望を市に提出しました
皆さまからの

議会報告会　第３回目となる議会報告会を、５月21日から23日にかけ
て市内６会場で開催し、116人の方にご出席いただき、市政や議会に対
してのご意見・ご要望をいただきました。
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【教育文化振興】
14．安達高校の件、人口が減って定員に満たない。福島
市の高校に行ってしまう。普通科だけでは無理、
JICAの訓練所があるのだから、国際協力科など魅力
のある学科があるといいのでは。

15．安達東高校が統合によりなくなる。岩代から高校が
なくなる。残してほしい。

16．東和中学校とカントリーパークの間の階段がぼろぼ
ろで大変危険な状態になっていて改修が必要である。

【体育振興】
17．①パークゴルフ場整備事業調査費に1,000万円計上してある。日山にもあるが、スカイピアに
できたとしても標高が変わらず、冬場ができない。パークゴルフをする人は年配の人が多く
なっているので、市の中心地で冬季もプレーできる立地での検討も必要ではないか。
②パークゴルフ場の整備がスカイピアに計画されている。日山にもあるが、通年利用できる中
心地に死んでいる土地がたくさんある。そういう土地を利用せよ。
③パークゴルフ場をスカイピアの場所に計画しているが、通年利用できる場所に設置できるよ
う、パークゴルフ協会を含めて協議のうえ、場所の選定をしてほしい。

【行財政運営】
18．75歳以上の高齢者の公共交通機関無
料化は高齢ドライバーにとって大変
嬉しい施策として歓迎するが、市の
予算配分として若者への予算措置の
必要性も重要に思う。高齢者も若者
も共に住みよい二本松となるような
財政運営をお願いしたい。

19．市の事業は地域的に偏りがある。岩
代、東和の方に予算を振り分けるよ
うなバランスのとれた予算の取り方
をしてほしい。

【公共交通】
20．公共交通無料化の現状はどうなっているの
か。バス停まで行くのが大変である。（車で
行かなければならない。）そういう現実をよ
く見て、いい方向に進めていただきたい。

【その他】
21．市の事業で健康づくりのサロン事業、公共施
設（公民館等）を使用する場合使用料がかか
る。無料にすべきでは。
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